

---

# Moldavie : célébrations des 33 ans d'indépendance en l'absence de la présidente Maia Sandu

## Description

Le 27 août, la Moldavie a célébré les 33 ans de la proclamation de son indépendance. Plusieurs événements festifs ont été organisés sur l'ensemble du territoire, des villes principales jusqu'aux villages avec des rassemblements commémoratifs, des concerts, des rencontres sportives et des expositions, le cœur des célébrations étant programmé dans la capitale. À Chisinau, plusieurs dirigeants ont participé à un dépôt de gerbe devant le monument « Maica Îndurerată » (Mère en deuil) du complexe mémoriel « Eternitate » (Eternité). Le président du Parlement, Igor Grosu, et le chef du gouvernement, Dorin Recean, y ont déposé des fleurs. Plus tard, ils se sont retrouvés devant le monument dédié au voïvode Étienne III Mușat, dit Étienne le Grand, avec des membres du gouvernement, des parlementaires, pour le fleurir également.

La présidente Maia Sandu avait annoncé la veille qu'elle serait isolée pendant quelques jours et qu'elle ne participerait pas à ses festivités pour cause d'infection au Covid 19. Elle a précisé qu'elle se sentait bien et n'avait pas d'autres symptômes qu'une légère fatigue. La Présidente a envoyé le matin du 27 août un communiqué dans lequel elle félicitait l'ensemble des citoyens de la République de Moldavie à l'occasion de cet anniversaire, précisant : « *La Moldavie est notre maison et nous choisissons un avenir de paix et de bien-être. Nous écrivons notre histoire. Joyeux anniversaire, Moldavie!* »

Le même jour, les trois Présidents des pays baltes, invités d'honneur des cérémonies, ont signé une déclaration commune dans laquelle ils réaffirment leur soutien à l'adhésion de la République de Moldavie à l'Union européenne.

**Sources** : Moldpres, Jurnalul National, Radio Chisinau.

## date créée

02/09/2024

## Champs de Méta

**Auteur-article** : Stéphan Altasserre